

Témoignages de consommateurs

Arrêter la drogue

Par [Inconnu13015](#) Posté le 18/08/2021 à 05:42

Bonjour, depuis 3 ans je consomme de la cocaïne. J'ai fréquenté une fille qui en prenait de temps en temps en soirée et j'ai voulu essayer. Sur le moment en soirée avec l'alcool au début c'était festifs mais depuis j'en prends régulièrement seul ça devient grave.

J'aimerais me faire aider, avoir des conseils. ça me détruit je suis papa, j'ai une fille et j'ai besoins de vos conseils. J'ai beau me dire j'arrête pendant 3/4 jours et après j'y retourne en acheter. Même financièrement ça devient cher à force.